

SOLICITUD

Nombre y apellidos
DNI/NIF/NIE Dirección
..... CP Población
..... Teléfono Correo electrónico
.....

Si no presenta esta instancia en nombre propio, indique a continuación en representación de quién lo hace:

Nombre y apellidos
DNI/NIF/NIE Dirección
..... CP Población
..... Teléfono Correo electrónico
.....

PRESENTA

CANDIDATURA PARA LA CONCESIÓN DE LA MEDALLA DE ORO DE NAVARRA/NAFARROAKO URREZKO DOMINA 2024.

Destino: Servicio de Proyección Institucional y Marca Navarra (Departamento de Presidencia e Igualdad).

Y, de conformidad con lo previsto en las bases reguladoras de la convocatoria aporta la siguiente documentación:

Anexo 1. Nombre de la persona, institución, entidad o colectivo que se propone para la concesión de la Medalla de Oro de Navarra / Nafarroako Urrezko Domina, con sus datos de contacto, o en su caso, los de sus representantes, así como aquellos documentos que se estimen pertinentes para un mejor conocimiento por parte del jurado.

Anexo 2. Memoria en la que se alegan los méritos de la candidatura.

El tratamiento de los datos aportados con la presente solicitud se ajustará a lo dispuesto en la Ley Orgánica 3/2018, de 5 de diciembre, de Protección de Datos Personales y garantía de derechos digitales, y demás legislación aplicable. El ejercicio de los derechos de acceso, rectificación, cancelación y oposición se ejercerá, conforme a la legislación señalada, ante el Departamento de Presidencia e Igualdad.

En, a de de 2024.

(Firma)

Anexo 1. Nombre de la persona, institución, entidad o colectivo que se propone para la concesión de la Medalla de Oro de Navarra / Nafarroako Urrezko Domina:

Nombre:

FUNDACIÓN CAJA NAVARRA

Datos de contacto representante:

Javier Fernández Valdivielso (director general)

Teléfono: 948 222 44 Ext. 1008

Anexo 2. Memoria en la que se alegan los méritos de la candidatura:

Fundación Caja Navarra es una entidad sin ánimo de lucro que trabaja en el ámbito social y cultural a través de sus proyectos propios como son CIVICAN, las Colonias de Hondarribia, el Colegio de Educación Especial Isterria, el centro de desarrollo de capacidades Río Irati o sus Centros Convive para mayores. Además, colabora estrechamente desde hace muchos años con el sector cultural y social, con diversas instituciones públicas y privadas de la Comunidad Foral y de otras Comunidades Autónomas.

Su sensibilidad y compromiso hacia colectivos vulnerables, el trabajo constante y responsable en los ámbitos social y cultural en Navarra, y sus valores como la solidaridad y la igualdad, la hacen merecedora de este importante galardón.

La Fundación es impulsora de programas y proyectos impactan de manera muy positiva en la sociedad navarra, para hacerla más equitativa y solidaria, dando acceso a la cultura a todas las personas.

Su centro cultural CIVICAN, es referente en el ámbito del pensamiento y el impulso de la cultura compartida. Es un espacio abierto, de encuentro y colaboración, donde conviven actividades de reflexión y debate con propuestas artísticas y educativas, todas ellas desde una perspectiva cultural. Además, las entidades sociales y culturales utilizan los espacios del centro, enriqueciendo su actividad y abriéndolo a la sociedad navarra.

La promoción de la educación de Fundación Caja Navarra tiene un nombre propio: las Colonias de Hondarribia. Un proyecto con 90 años de historia que se abre a toda la

comunidad, con una diversidad de participantes muy amplia tanto en el ámbito geográfico como en el de colectivos, ya que promociona la presencia de jóvenes en situaciones vulnerables a través de la colaboración con diversas entidades.

Otros proyectos de envergadura, como el Programa Innova, impulsan en Navarra unos 30 proyectos culturales al año, que redundan en beneficio del sector cultural, desarrollando un trabajo en red y fortaleciendo a los agentes culturales, artistas, creadores y creadoras de Navarra

Por todo esto, apoyamos a Fundación Caja Navarra en su candidatura para la obtención de la Medalla de Oro de Navarra, ya que lleva años desarrollando una labor muy relevante, en beneficio de toda la sociedad de Navarra, y de manera especial hacia las personas vulnerables.